

25 Jahre
Kompetenz


Besondere Risiken brauchen mehr Sicherheit

-  Betriebs- und Produkthaftpflichtversicherungen für Händler und Vermieter
-  Maschinen-Spezial-Policen für Anwender, Händler und Vermieter
-  Kfz-Flotten- und Stückzahlmodelle für alle Fahrzeugarten
-  Geschäftsgebäude- und Geschäftsinhaltsversicherungen
-  Transportversicherungen aller Art (auch Hakenlastversicherungen)
-  Rechtsschutzversicherungen für den Firmen- und Privatbereich



-  Wir kümmern uns um Ihre Versicherungsangelegenheiten, damit Sie sich entspannt zurück legen können!



MORNEWEG
Versicherungsmakler GmbH



Trucks & Co.

Über 300 Aussteller tummeln sich auf der NUFAM vom 24. bis 27. September in der Messe Karlsruhe. Der Vorbericht von Kran & Bühne.



HMF 5020 K6



Cormachs neuer 240.000



Auf einen Blick

ANREISE

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
D-76287 Rheinstetten
Tel. 0721 3720-5000

ÖFFNUNGSZEITEN

Donnerstag, 24. bis Sonntag
27. September 2015
10 bis 18 Uhr

EINTRITT

Tageskarte	10 Euro
Online-Ticket	8 Euro
Ermäßigt	7 Euro
Familienkarte	18 Euro
Kinder	bis 10 Jahre frei

Alle Tickets beinhalten den kostenlosen Buss-Shuttle vom Hauptbahnhof zur Messe und zurück.

Der ermäßigte Eintritt gilt für Schüler, Studenten, Rentner, Menschen mit Behinderung und ADAC-Mitglieder.

KRAN&BÜHNE

Wer Nutzfahrzeuge, Ladekrane und das Drumherum sucht, findet mit der NUFAM einen guten Querschnitt. Auf mehr als 60 000 Quadratmetern präsentieren über 300 Aussteller ihr Portfolio, unter anderem Nutzfahrzeuge in allen Gewichtsklassen, Aufbauten, Fahrzeugeinrichtungen, Telematik, Reifen, Krane, Werkstattausrüstung sowie Teile, Zubehör und Dienstleistungen. Vom 24. bis 27. September findet die Veranstaltung auf dem Messegelände in Karlsruhe statt. So präsentieren sich im Aufbau-segment unter anderem Kempf, Fliegl, Frielitz, Kohrs, Langendorf, Müller-Mittelal, Reisch, Schwarzmüller und Seka Tankaufbau.

Rund um den Transport – seien es Reifen, Telematik oder Ladekrane – finden sich etliche Vertreter auf der Messe. Ab dem 1. Oktober tritt zudem die sogenannte Mauterweiterung in Kraft. Die Mautpflichtgrenze wird von derzeit zwölf Tonnen zulässigem Gesamtgewicht auf 7,5 Tonnen abgesenkt. Auch wird zu diesem Stichtag die Anzahl der Achsklassen von zwei auf vier erhöht: Die Kostenanlastungen werden nun nach den Kategorien „zwei Achsen“, „drei Achsen“, „vier Achsen“ und „fünf Achsen und mehr“ berechnet. Zur Mauterweiterung ab Oktober und ihren Auswirkungen informiert das Bundesamt für Güterverkehr (BAG) auf einem Gemeinschaftsstand mit Toll Collect in Karlsruhe.

Zudem ist die Kommunalmeile auf der diesjährigen NUFAM noch größer. Sie erstreckt sich jeweils im Außengelände zwischen den Hallen 1 und 2 sowie zwischen der Halle 3 und der dm-arena. Viele Hersteller zeigen dort ihre Kommunalfahrzeuge.

Auch Neues gibt es zu sehen. So zeigt der dänische Kranhersteller HMF neu aufgebaute Fahrzeuge und einzelne Krane, die das große Leistungsspektrum der Modellpalette verdeutlichen. Zu den Exponaten gehört ein neu aufgebautes HMF 5020 K6 mit Fly-Jib 1000 K4 auf einem MAN-Fahrgestell. Außerdem wird ein Fuso 7C15 mit ‚Comfort‘-Kabine und einem HMF-Ladekran vom Typ 735 K4 ausgestellt. F.A.S. Krantechnik aus Mannheim ist vertreten mit dem neuen Ladekran Cormach „240.000 AX-E9JC4 ASC Plus“. Er ist der erste in Deutschland ausgelieferte Ladekran dieser Klasse. Aufgebaut auf einen Scania 5-Achs LKW, verfügt er über eine Tragkraft von 630 Kilo auf 45 Meter bei voll ausgefahrenem Ausleger mit Jib.

